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長
女
が
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
つ
ぶ
や

い
て
い
ま
す
。
「
長
女
（
５
才
）
と
長

男
（
２
才
）
が
寝
る
と
き
に
、
私
の
左

右
に
ま
く
ら
を
く
っ
つ
け
て
寝
る
の
で
、

自
分
の
枕
の
幅
し
か
使
え
な
い
、
枕
を

大
き
い
の
に
か
え
よ
う
か
な
」
と
。
身

重
の
彼
女
に
は
確
か
に
狭
く
て
寝
苦
し

い
だ
ろ
う
け
ど
、
枕
を
変
え
て
も
結
果

は
同
じ
で
し
ょ
う
。

思
い
出
し
ま
し
た
、
自
分
の
子
育
て

の
頃
。
や
っ
ぱ
り
、
長
男
と
長

女
が
両
サ
イ
ド
を
占
め
、
仕
方

が
な
い
か
ら
３
人
目
の
次
女
は

お
腹
の
上
に
乗
せ
て
、
「
よ
し

よ
し
」
し
て
い
た
こ
と
を
。
そ

ん
な
時
期
も
あ
っ
た
な
ぁ
と
。

小
さ
い
頃
の
ス
キ
ン
シ
ッ
プ

は
い
く
ら
し
て
も
し
す
ぎ
る
こ

と
は
な
く
、
心
の
成
長
の
土
台

と
な
る
で
し
ょ
う
。

豊
か
な
愛
情
の
も
と
で
育
て
ら
れ
た

な
ら
、
平
気
で
人
を
傷
つ
け
る
よ
う
な

子
ど
も
に
は
育
た
な
い
は

ず
。子

ど
も
を
被
害
者
は
も

ち
ろ
ん
、
加
害
者
に
も
し

な
い
。
そ
の
た
め
に
私
た

ち
大
人
が
す
べ
き
こ
と
は

何
か
、
大
き
な
課
題
が
突

き
つ
け
ら
れ
ま
し
た
。

みち子のひとりごと

課 題

代 表 質 問 行 い ま し た
子どもの貧困について
子どもの貧困率（平均的所得の半分を下回る世帯で暮らす子どもの割合）が16.3

%になり、6人に1人が貧困状態にあります。貧困は子どもの心身の発達に影響を与

えるだけでなく、大人になっても再び貧困となる場合が多く、その連鎖が問題となっ

ています。市長の認識と、具体策を問いました。

市長は「貧困の連鎖が原因で子どもたちの未来が閉ざされることがあってはならな

い」と答弁を行い、就学援助は修学旅行費を中核市並みに引き上げる予算を計上して

いるとしました。

社会保障について
国の新年度予算案では、社会保障は大きく削減の内容となっています。年金などの

支給は減らし、介護保険料・利用料などの負担は増やす、こういう社会保障の後退は、

市民のくらしに大きな影響を与えると思います。市長の考えはどうか、ただしました。

また、市民負担が増えている現実に対し、市民のくらしを守る立場で、国に対して

「モノを言う」必要があると考えるがどうか問いました。

市長は「少なからずとも生活に影響を及ぼしていると考える」「国へ、負担割合を

増やすよう要望する」と答えましたが、市の国保料は高いと認識、介護保険料も高い

がやむを得ないとしました。

防災については、公共下水道直結型仮設トイレの設置は目標48か所590基に対
し今年度末20か所230基、5年後には43か所520基整備の予定としました。

農業については、市長は「農業は、多面的機能を有するかけがえのない基幹産業
である」と答弁。食料自給率の目標と計画は、見直しを予定している長期総合計画の

中で掲げたいとしました。
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こんにちはかとう直人です

障
害
者
作
業
所
の
連
絡
会

の
会
合
に
出
席
し
ま
し
た
。

現
場
か
ら
は
多
く
の
要
望
と

提
案
が
出
さ
れ
て
い
ま
す
。

福
祉
行
政
は
こ
れ
ら
に
ど
う

応
え
て
い
く
の
か
、
真
摯
に

向
き
合
う
べ
き
で
す
。２

月
の

県

と
連
絡

会

の
懇
談

会

で
県
当

局

の
回
答

は

、
ほ
と

ん

ど

が

「
国
に
要
望
し
ま
す
」
ば
か

り
。
具
体
的
進
展
、
成
果
が

あ
り
ま
せ
ん
。
介
護
報
酬
が

削
減
さ
れ
る
情
勢
を
作
り
な

が
ら
膨
大
な
事
務
量
を
課
し

て
く
る
指
導
で
現
場
が
回
ら

な
い
現
状
や
、
ニ
ー
ズ
の
高

い
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
の
建
設

を
民
間
任
せ
に
す
る
行
政
で
、

県
の
努
力
が
見
え
ま
せ
ん
。

国
の
言
う
ま
ま
に
そ
の
矛
盾

を
現
場
に
持
ち
込
む
か
ら
で

す
。運

動
が
さ
ら
に
今
、
大
事

だ
と
実
感
し
ま
し
た
。
そ
れ

を
強
調
し
つ
つ
、
同
時
に
政

治
を
動
か
す
共
産
党
の
躍
進

も
果
た
し
て
こ
そ
現
状
の
打

開
が
で
き
る
こ
と
を
会
の
皆

さ
ん
に
お
話
し
し
ま
し
た
。

私
は
２
年
前
ま
で
こ
の
会
の

役
員
を
し
て
お
り
、
今
回
ま

た
新
た
な
顔
ぶ
れ
の
メ
ン
バ
ー

さ
ん
と
も
交
流
で
き
、
元
気

の
出
る
お
話
を
聞
か
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
私
も
全
力

で
頑
張
り
ま
す
。

子 ど も の 医 療 費 は 無 料 に
～どの子も安心して生きていける～
3月7日（土）15時～17時 中央コミセン

基調報告「子どもの医療費無料化は誰にも安心な制度」
野村喜代子さん（新日本婦人の会高崎支部支部長）

リレートーク①子どもを持つ親の立場から
②教育の現場から
③署名運動に取り組んでいる経験から

子どもの医療費助成制度の拡充をめざす和歌山連絡会 ０７３－４３６－３７６６

渡辺忠広議員の一般質問

3月3日、今期

で引退する渡辺

忠広議員の一般

質問が行われま

した。

観光について、

友ヶ島には多くの歴史的、文化的遺

産があることから、指定文化財の登

録と、友ヶ島には、飲料水がないこ

とから海水の淡水化施設設置・遊歩

道の整備などを求めました。

農業については、基幹産業として

の総合的ビジョンが見えないとし、

小規模農家を守る上で有効なCSA農

法をすすめるよう求めました。

市産業廃棄物処理指針について、

滝畑の産廃処理場計画で住民が説明

会を要請しても事業者が応じず、市

も積極的に現状を住民に知らせてい

ないことを示し、市の専門技術委員

の意見にずさんな回答しかできない

事業者の実態を告発。産廃の知識の

習得に努めなければならないのは市

民ではなく、市と事業者である」と

批判し、排出事業者の社会的責任の

明確化など指針の全面的な見直しを

求めました。

お知らせ
遅くなって
ごめん
なさい


